



Crisis delictual en la RM: ocho homicidios en un día y turbazo con niños maniatados

VIOLENCIA DESBORDADA. El subsecretario Monsalve dijo que "son delitos gravísimos" y convocó al comité de seguridad, a cuya salida el prefecto de la PDI Hugo Haeger, señaló que "está la capacidad para enfrentar estos fenómenos con una mirada holística".

Redacción

La Pintana, Quinta Normal, Colina (dos) y Estación Central registraron homicidios entre la noche del domingo y madrugada de ayer en la Región Metropolitana, los que "fueron cometidos con armas de fuego", detalló el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve; al tiempo que en La Cisterna una pelea terminó con un fallecido, y en Maipú una persona murió durante un portonazo. Además, en Pedro Aguirre Cerda, una familia de comerciantes sufrió un turbazo en que los sujetos maniataron a dos niños de cinco y 14 años. Luego,

Fuga de reos: no habría corrupción

● Dos reos de la cárcel Colina I treparon un muro de cuatro metros y escaparon. Al cierre de esta edición permanecían prófugos, mientras el coronel de Gendarmería, Rubén Pérez, dijo a Mega que "no tenemos indicios que estas personas hayan actuado en connivencia con algún funcionario. No podemos referirnos en este minuto ni sospechar que estemos frente a un acto de corrupción". Este año ha habido fugas en Angol y Collipulli, pero "ningún evento que se asemeje tiene vinculación con el crimen organizado".



EL CUERPO DE UN CIUDADANO DOMINICANO FUE ENCONTRADO CON SEIS HERIDAS DE BALA EN ESTACIÓN CENTRAL.

durante la tarde, un joven de 21 años fue asesinado en su habitación en Puente Alto, hasta donde llegó un grupo de antisociales a dispararle.
Los menores de cinco y 14 años ayer dormían en su casa cuando, alrededor de las 4:00 horas, un grupo de sujetos entró al lugar con la técnica conocida como turbazo, quienes amarraron las manos de los niños y la asesora del hogar, junto con amenazarlos y pedir dinero.
Al no encontrar efectivo, los delinquentes tomaron electro-

domésticos y joyas. La asesora del hogar logró desatar sus manos cerca de dos horas más tarde, cuando llamó a Carabineros y a sus empleadores, un matrimonio de comerciantes.

"UNA MIRADA HOLÍSTICA"
"Son delitos gravísimos", afirmó el subsecretario y, "para lograr que estos delitos no se cometan o para que cuando se cometen no haya impunidad,

se requieren políticas de Estado", razón por la que ayer se reunió el comité policial.
Tras la cita, el subdirector de Investigación policial y criminalística de la PDI, prefecto general Hugo Haeger, dijo que "a veces el homicidio es la consecuencia de situaciones anteriores, como ocurre con el crimen organizado y, en ese sentido, está la capacidad instalada para poder enfrentar estos fenóme-

nos con una mirada holística".
Sin embargo, lo planteado en la reunión "no es muy distinto a lo que se comenta semana a semana", agregó Haeger, aunque se destacó la "celeridad" en las investigaciones, pero "a veces, los procesos investigativos no se pueden apurar".
El general de Carabineros, Enrique Monrás, calificó los seis asesinatos como "un momento crítico", aunque "esta-

dísticamente también hay una disminución por lo trabajos que nosotros estamos haciendo. (...) Nos está dando resultados (la prevención y las investigaciones), pero nosotros esperaríamos que también fueran mejores".
Monsalve, junto al general director de Carabineros, Marcelo Araya, y el delegado presidencial metropolitano, Gonzalo Durán, horas antes entregaron diez camionetas blindadas a los uniformados en la capital.

"TOHÁ GUARDA SILENCIO"

El diputado republicano e integrante de la comisión de Seguridad, Cristián Araya, escribió en X que "mientras (la ministra del Interior, Carolina) Tohá guarda silencio, Monsalve habla a nombre del Gobierno y del 'gabinete de la inseguridad', planteando que harán un nuevo comité ¡otro más! Mientras los criminales hacen lo que quieren y dejan cada vez más víctimas".
El líder de la colectividad, José Antonio Kast, agregó "¿qué hacen Tohá y sus subsecretarios? Poco o nada", ya que, "según Tohá, Chile hoy es más seguro que hace dos años. No creo que la familia víctima de la delincuencia en Maipú piense lo mismo, a quien asesinaron (mediante golpes con una llave de cruz) para robarle el auto".

CS